

**Fraktion im Rat  
der Stadt Göttingen**

**Geschäftsführung: Jürgen Bartz**

Hiroshimaplatz 1-4  
37083 Göttingen  
Tel: 0551-400-2785  
Fax: 0551/400-2904  
[GrueneRatsfraktion@goettingen.de](mailto:GrueneRatsfraktion@goettingen.de)  
[www.gruene-goettingen.de](http://www.gruene-goettingen.de)

3.11.2011

## **Pressemitteilung**

### **Neugestaltung der Weender Straße**

### **Entscheidung über Pflasterung trifft der Rat!**

Die Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN steht zur Modernisierung der Innenstadt und begrüßt die Meinungsäußerung von Oberbürgermeister Wolfgang Meyer zur Pflasterung vor dem Alten Rathaus als konstruktiven Beitrag im aktuellen Bürgerbeteiligungsverfahren. Ulrich Holefleisch, Fraktionsmitglied der GRÜNEN im Bauausschuss gibt aber zu bedenken, dass die Entscheidung über die Auswahl des Pflasters beim Rat liegt. „Die Abwägung zwischen Trittsicherheit und Schmutzbeständigkeit der Oberfläche ist zu schwierig um sie jetzt übers Knie zu brechen.“ Zuerst sollte sehr genau auf die Meinung der Bürgerinnen und Bürger und den Rat der Experten gehört werden.

Die hohe Schmutzanfälligkeit des geplanten Pflasters war im Zuge der Probepflasterung vor dem Alten Rathaus deutlich geworden. Dazu Holefleisch: „Wir müssen zum Beispiel auch prüfen, ob eine gelegentliche Nassreinigung der Flächen das Erscheinungsbild verbessern kann ohne durch Verwendung eines anderen Steins hohe Kosten zu verursachen.“ Auch der abgesetzte Rinnstein hat sich bei der Probepflasterung als gefährliche Stolperfalle herausgestellt. „Wir sind gut beraten, uns am Vorbild der Prinzenstraße zu orientieren, wo auf gefährliche Rinnsteinkanten zu Gunsten flacher Rinnen verzichtet wurde.“

Anlass für die Neugestaltung vieler Innenstadtstraßen sind notwendige Arbeiten an Leitungsträgern und Kanalisation. Der Kritik, am Alten Markt sei dieser Eingriff derzeit nicht zwingend erforderlich, tritt Holefleisch entschieden entgegen. „Es wäre Flickschusterei und würde jedes städtebauliche Modernisierungskonzept zerreißen, wenn ausgerechnet der repräsentativste Platz der Stadt weiterhin den angestaubten Charme der 60er Jahre versprüht.“

Noch bis zum 27.11.2011 können Göttingens BürgerInnen im Rahmen des Beteiligungsverfahrens zur Neugestaltung des Rathausmarktes Vorschläge einreichen.

**Kontakt:** Ulrich Holefleisch, Mitglied im Bauausschuss, Tel.:0551-53089, Mobil: 0173-8898207